

4. ANALIZAR LA SITUACIÓN DE LA EDUCACIÓN INICIAL EN EL TERRITORIO:

El funcionario de la SED Córdoba responsable del proceso Fomento de la Educación Inicial, analiza cada una de las categorías identificadas en la caracterización que corresponden a: demográficos, oferta del servicio y excelencia del talento humano que presta el servicio de primera infancia.

Para llevar a cabo esta actividad se debe contar con el apoyo de otras áreas y unidades de la Secretaría de Educación Departamental, la mesa intersectorial de primera infancia y demás instancias que se requiera, para ampliar la visión del estado de la educación inicial en 27 municipios no certificados del Departamento.